

4e Gymkhana de la Vogue d'Anières

TESTEZ VOS RÉFLEXES

Le Corps des Sapeurs Pompiers d'Anières joint l'utile à l'agréable, ce week-end, en conviant les Genevois à une fête populaire et en organisant un gymkhana propre à tester les réflexes et l'aptitude à la conduite du chauffeur de tous les jours.

Il va sans dire que cette « compétition » – une planche de prix tout à fait étonnante étant prévue – doit en premier lieu répondre à toutes les conditions de sécurité. Les sapeurs-pompiers n'ont pas fait choses à moitié dans ce domaine. A preuve, alors que nous en sommes déjà à la quatrième édition, aucun accident n'a été à déplorer depuis qu'existe ce gymkhana.

Mais les attractions seront également ail-

leurs tout au long du week-end, puisque jeux, fête foraine, bal gratuit, bar fluo et autres tombola font partie du programme de la fête. Une vogue traditionnellement organisée par la Compagnie laquelle est aujourd'hui plus que centenaire.

C'est en effet en 1876 qu'elle a été formée suite à la séparation des communes d'Anières et de Corsier. Aujourd'hui, sous le commandement de Pierre Chollet, elle compte une trentaine d'hommes. Lesquels ne se contentent donc pas d'assurer la sécurité du village mais paient également de leur personne pour agrémenter la vie locale. Une raison supplémentaire de s'y rendre samedi et dimanche. **A.M.**

COULEUR RETRO

Parallèlement au 150e anniversaire de la photographie, le Grand Passage organise une intéressante exposition consacrée à l'autochromie, « l'ancêtre de la photographie en couleurs », inventée par les frères Lumière à Lyon, vers 1903.

Cette exposition, qui comprend 80 reproductions d'autochromes, fait ainsi revivre des scènes dignes des tableaux impressionnistes ou des portraits de combattants de la guerre de 14-18. Parallèlement Michel Auet, collectionneur suisse et historien de la photographie a mis à disposition quelques appareils et caméras d'époque de sa collection que l'on peut retrouver, par ailleurs, dans son ouvrage intitulé « 150 ans d'appareils photographiques ». **J.-P.B.**

14e FÊTE DU LAC

Ambiance garantie ce week-end à Port-Choiseul à Versoix. L'Amicale des « Irasine-Matin » y organise, en effet, sa traditionnelle Fête du Lac, dont le bénéfice sert en grande partie et au réempoissonnement du Léman.

Forte de 23 membres, cette Amicale déploie une belle activité, sans autres prétentions que de réunir les gens et d'être utile au lac. Au programme de la manifestation (une tente de 600 places est erigée sur le port): des jeux d'adresse, une buvette richement achalandée, des filets de perches garantis du lac ainsi que, le samedi soir, un bal gratuit conduit par « Les Découvertes ». **A.M.**